

COMIENZA LA IV SEMANA DE LA SALUD CON LA VISITA DE LA DIRECTORA GENERAL DE ATENCIÓN PRIMARIA

Vva. de la Cañada, 25 de mayo.- El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado hoy la IV Semana de la Salud acompañado por la Directora General de Atención Primaria de la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Patricia Flores, y el concejal de Urbanismo y Sanidad, José Manuel Ávila. En el acto, han estado presentes personal sanitario del municipio, concejales de la Corporación Municipal y responsables municipales de pueblos vecinos.

La Semana de la Salud es una iniciativa del Consejo Municipal de Salud, órgano integrado en la Concejalía de Urbanismo y Sanidad, complementario, asesor y consultivo. Desde hoy y hasta el próximo 30 de mayo, se celebrarán numerosas actividades con el fin de concienciar a los ciudadanos de la importancia que tienen los hábitos saludables para el desarrollo de una vida equilibrada y sana.

Área Única Sanitaria

Durante el acto, celebrado en el Centro Cívico El Molino, la directora general de Atención Primaria ha presentado el proyecto de Área Única Sanitaria y ha respondido a las dudas planteadas por el personal sanitario presente. “Con el objetivo de facilitar toda la información sobre el proyecto del Ejecutivo Regional al personal sanitario, en el marco de la Semana de la Salud, se ha programado una conferencia más sobre este asunto”, señaló el primer edil villanovense. Luis Partida agradeció a la directora general de Atención Primaria su labor a la vez que destacó la gran valoración que los ciudadanos hacen de los profesionales que trabajan en el ámbito de la salud en el municipio.

La próxima conferencia el día 29 de mayo, a las 13:30 horas en el Centro Cívico El Molino- correrá a cargo de la doctora Asunción Prieto Orzanco, directora del Observatorio de la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria.

